

te quiero abierta a todos

En Alcobendas conviven ciudadanos procedentes de hasta 130 nacionalidades. Desde el Ayuntamiento trabajamos sobre las premisas de la interculturalidad y la interacción, el intercambio, la apertura y la solidaridad efectiva.

Reconociendo los valores y modos de vida de las diferentes culturas de las personas que conviven en nuestro municipio, dirigimos nuestras actuaciones fundamentalmente a:

- Favorecer la integración y participación de la población emigrada, generando espacios comunes de relación y convivencia entre la población autóctona y emigrada en el municipio.
 - Promover un modelo de convivencia social en la ciudad basado en el respeto a la presencia de múltiples culturas, la solidaridad, la cooperación y participación.
 - Promover acciones que fomenten la igualdad de oportunidades, mediante la atención e inserción sociolaboral de la población emigrada.

